



El Lanzarote Rugby Club conquista la Copa Doramas en Maspalomas

El equipo Senior del Lanzarote Rugby Club (LRC) conseguía el pasado sábado la victoria (10-27) ante el CR Maspalomas en partido disputado en el Campo Municipal de Las Burras, en San Agustín (Gran Canaria), lo que supone la llegada de la novedosa Copa Doramas a las vitrinas del equipo conejero.

La escuadra conejera, formada por Nico, Mateo, Marcelo, Bruno, Diego, Dani, Mar, Kitch, Eduar, Iago, Pablo, Fran y Rens, celebraba al final del choque el tradicional y respetuoso tercer tiempo con los adversarios.

En el partido debutaban con los seniors del LRC Mateo, Bruno y Mike, junto a Dani e Iago (canteranos) en un encuentro muy especial para la familia Cáceres al coincidir sobre el césped padre e hijo, Diego y Dani.

Desde el LRC se felicita a los seniors por conquistas la Copa Doramas y se espera este sea un buen primer paso para preparar con garantías la próxima temporada en la que, tras muchos años, el club vuelve a presentar equipo senior de Rugby 15 a la Liga Canaria. Felicidades también a Lucho y al CR Maspalomas por dar el paso y haber sido unos anfitriones maravillosos en el transcurso de esta Copa Doramas que ahora seguirá reluciendo en la sede del club.